令和2年度 第二学期終業式 式 辞

「式辞」

86日間の2学期が、本日で終わります。

何よりも、83名全員が 無事2学期を終えられること、 そして、今学期も、多くの場面で 皆さんの一生懸命 頑張る姿を見ることができたこと とても嬉しく思います。

特に今年は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、学校においても、教育活動の中止・延期・内容の縮小などを余儀なくされ、多くの制限を受ける中での、不自由な2学期の学校生活でしたが、そのような中にあっても、日々の授業は勿論のこと、学級での生活や生徒会活動、紅葉祭に代表される学校行事、3年生が引退し、1・2年生による活動となった部活動などにおいて、皆さんが、真剣に全力で取り組む姿、そして、笑顔と励まし合う姿は、何よりも、私をはじめ先生方の、大きな心の支えとなり、困難な中でも前を向いて進んでいく力を与えてくれました。

皆さんにとって、86日間の2学期、目標の達成度は何パーセントくらいだったでしょうか?

さて、明日からは 13日間の冬休みが始まります。 そして、新しい年 2021年も間もなくです。

まずは、この冬休み、来たる新しい年の自分の目標をしっかりと立ててください。

「1年の計は元旦にあり」とか、「初心忘るべからず」 といった、昔から言われる有名なことばがあります。 この冬休みが、皆さんが、次のステージへステップ・アップ する、その第一歩となることを願っています。

年が明け、第3学期の始業式に、元気に、笑顔で 会えることを楽しみに、式辞といたします。

令和2年12月24日

いわき市立上遠野中学校長 西郡 美智広